

ORDEN de 10 de marzo de 1965 por la que se resuelve concurso de traslado de Jueces Municipales.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la provisión del cargo de Juez en los Juzgados Municipales que se anuncian en la convocatoria del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de febrero último

Este Ministerio, teniendo en cuenta lo establecido en el artículo 32 del Decreto orgánico de 24 de febrero de 1956, modificado por el de 11 de octubre de 1962, ha acordado declarar desiertas las plazas de que se ha hecho mención y excluir del concurso al único solicitante, don Jenaro de Cos Pérez, por no llevar un año de servicio en su actual destino.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 10 de marzo de 1965.—P. D., R. Oreja.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso para la provisión de vacantes entre Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados, en activo.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 12 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y disposiciones reglamentarias concordantes.

Esta Dirección General anuncia concurso para la provisión entre Oficiales de la Administración de Justicia, rama de Juzgados, de las plazas siguientes:

Juzgado de Instrucción de Barcelona número 1: Una plaza.
Juzgado Especial de Vagos y Maleantes de Bilbao: Una plaza.
Juzgado de Instrucción de Madridejos: Una plaza.
Juzgado de Instrucción de Navahermosa: Una plaza.
Juzgado de Instrucción de San Sebastián número 1: Una plaza.
Juzgado de Instrucción de Utrera: Una plaza.
Juzgado de Instrucción de Valverde del Camino: Una plaza.
Juzgado de Instrucción de Villanueva y Geltrú: Una plaza.

Las solicitudes para tomar parte en este concurso habrán de tener entrada directamente en el Registro general de la Subsecretaría o bien en las condiciones y requisitos exigidos por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo y Orden del Ministerio de la Gobernación de 20 de octubre de 1958, siempre dentro del plazo de ocho días naturales, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Oficiales que tengan sus destinos en las islas Canarias, Baleares o Marruecos cursarán sus peticiones telegráficamente, sin perjuicio de que remitan sus instancias por correo.

El concurso se regirá por las normas contenidas en la repetida Ley de 22 de diciembre de 1955.

Los Oficiales que sean designados para las vacantes que soliciten no podrán concursar nuevamente hasta transcurrido un año de la fecha del nombramiento.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de marzo de 1965.—El Director general, Vicente González.

Sr. ...

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se anuncia a concurso de traslado las vacantes existentes en el Cuerpo de Médicos del Registro Civil entre los funcionarios que se indican.

Se hallan vacantes las siguientes plazas en el Cuerpo de Médicos del Registro Civil, que han de proveerse por concurso de traslado entre Médicos del mismo Cuerpo, por el orden y turnos establecidos en el artículo 403 del Reglamento del Registro Civil y en su disposición transitoria decimotercera, párrafos tercero y cuarto:

Juzgado Municipal número 10 de Madrid.
Juzgado Municipal número 6 de Barcelona.
Juzgado Municipal número 9 de Barcelona.
Juzgado Municipal número 1 de La Coruña.
Juzgado Municipal número 2 de La Coruña.
Juzgado Municipal número 3 de Sevilla.
Juzgado Municipal número 4 de Sevilla.
Juzgado Municipal de Lorca.

Juzgado Municipal número 3 de Valencia. (Está promovido recurso de reposición contra la jubilación que determinó esta vacante.)

Los concursantes dirigirán a este Centro las correspondientes instancias, que deberán tener entrada en el Registro del Ministerio en el plazo de quince días naturales, contados

a partir de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 8 de marzo de 1965.—El Director general, José Alonso.

Sr. Jefe de la Sección cuarta de esta Dirección General.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 18 de febrero de 1965 por la que se publica la división en tercios del Escalafón de Profesores numerarios de Escuelas del Magisterio.

Ilmo. Sr.: En virtud de lo dispuesto en la Orden ministerial de 15 de diciembre de 1952, dictada para cumplimiento del Decreto de 9 de noviembre de 1951, respecto a la designación de Profesores numerarios de Escuelas del Magisterio para la constitución de Tribunales de oposiciones para la provisión de plazas de dichos Centros.

Este Ministerio ha resuelto hacer pública la división en tercios del Escalafón de Profesores numerarios de Escuelas del Magisterio que, en 31 de diciembre último, es como sigue:

Primer tercio.—Comienza con el número 1 del Escalafón don Francisco Sanz Martín y termina en el número 126, doña Francisca Useros de Santos.

Segundo tercio.—Comienza con el número 127, don Abundio Castro Alonso, y termina en el número 238, don Ramón Esquer Torres.

Tercer tercio.—Comienza con el número 239, don Jesús Neira Martínez, y termina con doña Natividad Macián Sánchez, Profesora reingresada.

A los efectos de lo dispuesto en la referida Orden ministerial de 15 de diciembre de 1952, los Profesores podrán comprobar la citada división en el Escalafón publicado en el «Boletín Oficial» del Ministerio de 18 de agosto de 1964.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de febrero de 1965.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 27 de febrero de 1965 por la que se declara concluso el concurso-oposición a la cátedra de «Colorido y Composición» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Sevilla sin haber lugar a su provisión.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente del concurso-oposición a la cátedra de «Colorido y Composición» de la Escuela Superior de Bellas Artes de «Santa Isabel de Hungría», de Sevilla;

Considerando que en la tramitación del mismo se han cumplido todos los requisitos legales, que la propuesta del Tribunal ha sido formulada por unanimidad en sentido de no haber lugar a la provisión de la cátedra y que, según se hace constar en el expediente, no se han formulado quejas ni presentado reclamaciones.

Este Ministerio ha acordado aceptar la propuesta unánime del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de «Colorido y Composición» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Sevilla y dar por concluso dicho concurso-oposición con la declaración de no haber lugar a la provisión de dicha cátedra.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de febrero de 1965.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 3 de marzo de 1965 por la que se dispone que el Tribunal nombrado para juzgar el concurso-oposición a la cátedra de «Preparatorio de modelado» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Madrid sea el que juzgue los de la misma cátedra de las Escuelas de Barcelona y Sevilla.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 28 de noviembre último («Boletín Oficial del Estado» de 8 de enero) se nombró al Tribunal encargado de juzgar el concurso-oposición a la cátedra de «Preparatorio de modelado» de la Escuela Superior de Bellas Artes